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３月臨時教育委員会会議録 

 

【中山教育長】 それでは、３月臨時教育委員会を開催いたします。  

本日の会議録署名委員に村本委員を指名しますので、どうぞよろしくお願いいたします。  

 

｛議案審議｝  

 

【中山教育長】 議案の審議に入ります前に、本日審議いたします議案第７号「令和４年

度八尾市教育委員会の人事に関する件」につきましては、人事案件であることから、本件

に係る審議は非公開としたいと思いますが、委員の皆様、いかがでしょうか。  

 

【全委員】 異議なし。 

 

【中山教育長】 全委員異議なしと認めます。よって、議案第７号につきましては非公開

で審議することといたします。  

 

(以下、非公開審議) 

 

【中山教育長】 それでは、議事を再開いたします。  

議案第７号「令和４年度八尾市教育委員会の人事に関する件」について審議いたします。

提案理由を木下次長より説明願います。  

 

【木下次長】 それでは、議案第７号「令和４年度八尾市教育委員会の人事に関する件」

についてご説明いたします。  

本件は、教育長に対する事務委任等に関する規則第２条第４号の規定により、委員会の

議決を求めるものでございます。   

提案の理由でございますが、令和４年度八尾市教育委員会事務局人事について、配置換

え等を行う必要がありますので、本案を提出するものでございます。  

それでは、別添の資料をご覧ください。  
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(以下、資料に基づき説明) 

 

【岩井委員】配置について、どのようなことを配慮したのですか。  

 

【木下次長】勤務歴や個々の特長を生かした配置をしております。今年度は昨年度に比べ

ると入れ替わりは少ないですが、複数名の異動があります。適材適所の配置となるよう

検討しました。  

 

【水野委員】教諭等での異動もあるようですが、どのような意図からですか。  

 

【木下次長】教育委員会事務局の職員については、経験年数の少ない者もおり、例えば１

～２校の教員経験で指導主事や主査として勤務している者がおります。そんな中で、再度

学校現場で教諭等として経験を積みたいと考える職員は、教諭等での人事異動となってい

ます。これまでもそのような異動はありました。  

 

【水野委員】わかりました。  

 

【中山教育長】ほかに質疑はございませんか。ないようでしたら、採決に移らせていただ

いてよろしいですか。議案第７号につき、原案どおり可決することにご異議ございません

か。 

 

【全委員】 異議なし。 

 

【中山教育長】  全委員異議なしと認めます。よって、議案第７号「令和４年度八尾市

教育委員会の人事に関する件」について原案どおり可決しました。  

 

以上をもちまして、本日の議事はすべて終了しました。それでは、３月臨時教育委員会

を終了します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


